

VOLKSBANK IM HARZ VERTEILTE REINERTRÄGE AUS GEWINNSPAREN
SB Freiheit wurde großzügig berücksichtigt

Zahlreiche Vereine und Institutionen aus der Region Mitte wurden vor kurzem zur Vergabe der Reinerträge aus dem Gewinnsparen der Volksbank im Harz nach Lerbach in das Hotel Sauerbrey eingeladen, darunter auch die Schützenbrüderschaft Freiheit.

Schatzmeisterin Gisela Hennecke stellte den Freiheiter Schützenverein und sich kurz vor und bedankte sich zusammen mit Schriftführerin Ursula Pinno für den Scheck in Höhe von 500,00 Euro.



Die bei der Vergabe der Reinerträge berücksichtigten Vereine Region Mitte

Ursula Pinno, Schriftführerin